
Workshopbeschreibungen in einfacher Sprache 
 

Hier kannst du alle Workshops sehen.   

Anmelden kannst du dich über unsere Website.  

Dafür klickst du bei deinem Workshop auf Anmelden. 

Deinen Workshop erkennst du am Titel.  
 

    

Bedeutet der Workshop findet in einfacher Sprache statt 
 

 

Bedeutet der Workshop ist Rollstuhlgerecht 
 

 

Samstag ab 13:30 Uhr 
 

4 

Titel: The Great Commission 

Möchtest du von Jesu Liebe erzählen? 
Dann mach mit bei unserem Angebot auf dem Festival. 

Wir starten mit einem kleinen Training. 
Dort lernst du, wie man in verschiedenen Sprachen gut spricht. 

Danach gehen wir gemeinsam in die Stadt. 
Wir machen Musik und laden Menschen zum Abendprogramm ein. 
Auch arabische und persische Jugendliche möchten wir erreichen. 

Du brauchst nichts vorher zu wissen. 
Komm einfach dazu! 

 
 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 



 

20 

Titel: Outreach am Konkordiapark 

Willst du etwas verändern? 

In diesem Workshop gehen wir zusammen in die Innenstadt von 
Chemnitz. 
Wir erzählen den Menschen von Jesus. Das nennt man auch: Die gute 
Nachricht weitergeben. 

Wir wollen nicht nur reden. 
Wir wollen auch etwas tun – zum Beispiel: 

• mit Menschen sprechen 
• mit Menschen beten 
• von Jesus erzählen 
• tanzen 
• Musik machen 

Wir zeigen: Jeder Mensch kann etwas Gutes tun. 
Auch kleine Dinge sind wichtig – wie ein Gespräch oder ein Lächeln. 

Willst du erleben, wie du anderen Menschen von Jesus erzählen kannst? 
Willst du sehen, wie du im Alltag für Jesus leben kannst? 

Dann komm zu unserem Workshop! 

Auch mit dabei: 
Unsere Bibelschüler aus Manchester und das Team von The Message. 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

26 

Titel: Auf die Straße - fertig - los! 

„Ich habe viel bekommen – nimm dir auch etwas!“ 

Das ist eine von vielen Ideen von Arno Backhaus. 
 Er nennt das: Efungelisation – das ist ein lustiges Wort für Evangelisation 
mit Spaß. 

Das Besondere dabei: 
 Niemand muss mit jemandem reden, wenn er nicht will. 
 Man macht die Menschen einfach neugierig. 

Zum Beispiel: 
 Jemand verschenkt Geld. 
 Oder gibt Umarmungen. 
 Oder steht mit einem Schild da: „Ich bin eine Sehenswürdigkeit.“ 

Die Leute fragen sich dann: 
 Was soll das? 
 Warum macht der das? 

Und so entstehen Gespräche – ganz locker, ohne Zwang. 
 Es geht darum, über Gott zu reden. 
 Mit Menschen, die einfach vorbeikommen. 
 Mit Leuten, die einkaufen oder spazieren gehen. 

In diesem Workshop probieren wir das selbst aus. 
 Und zwar mitten in der Fußgängerzone in Chemnitz. 
 Wir machen dort unsere eigenen Aktionen. 

Mehr Infos gibt es auch auf der Internet-Seite: 
www.e-fun-gelisation.de 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

 

 

https://e-fun-gelisation.de/


 

 

 

45 

Titel: Hoffnung bringen – unterwegs mit Steiger 

Sei mit dabei – zeig deine Liebe für die Stadt! 

Zusammen mit einem tollen Team von Steiger International starten wir 
auf dem Festival-Gelände. 
 Dort gibt es zuerst: 

• Lehre (du lernst etwas über Gott) 
• Gebet (du redest mit Gott) 
• Anbetung (du singst oder betest Gott an) 

Danach geht es los: 
 Wir machen eine besondere Aktion in der Innenstadt. 
 Dort kannst du anderen Menschen von Jesus erzählen – auf kreative 
Weise. 

Du musst keine Angst haben. 
 Du kannst ausprobieren, wie das geht. 
 Und du bist nicht allein – wir machen das als Team. 

Wir wünschen uns: 

• Dein Glaube wird stärker. 
• Du lernst, wie du mit Jugendlichen reden kannst, 

die Jesus noch nicht kennen. 

Mach mit und lass dich von Gott gebrauchen! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

 

 

 

 



 

 

 

 

54 

Titel: Outreach im Zentrum 

Willst du etwas verändern? 

In diesem Workshop gehen wir zusammen in die Innenstadt von 
Chemnitz. 
Wir erzählen den Menschen von Jesus. Das nennt man auch: Die gute 
Nachricht weitergeben. 

Wir wollen nicht nur reden. 
Wir wollen auch etwas tun – zum Beispiel: 

• mit Menschen sprechen 
• mit Menschen beten 
• von Jesus erzählen 
• tanzen 
• Musik machen 

Wir zeigen: Jeder Mensch kann etwas Gutes tun. 
Auch kleine Dinge sind wichtig – wie ein Gespräch oder ein Lächeln. 

Willst du erleben, wie du anderen Menschen von Jesus erzählen kannst? 
Willst du sehen, wie du im Alltag für Jesus leben kannst? 

Dann komm zu unserem Workshop! 

Auch mit dabei: 
Unsere Bibelschüler aus Manchester und das Team von The Message. 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

56 

Titel: Festival-Chor Workshop 

Mach mit im C Festival-Chor! 

In diesem Workshop singst du zusammen mit anderen im Chor. 
 Wir üben zuerst gemeinsam auf dem Festival-Gelände. 

Wenn die Lieder gut klappen, gehen wir in die Stadt. 
 Dort singen wir für die Menschen in Chemnitz. 
 So machen wir den Menschen eine Freude – mit schöner Musik. 
 Und wir kommen mit ihnen ins Gespräch über unseren Glauben. 

Am Montag singst du mit dem Chor auch auf der großen Bühne beim 
Festival. 

Wenn du gerne singst und deinen Glauben zeigen willst – 
 dann bist du hier genau richtig! 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

61 

Titel: Mit Jesus auf dem Fußballplatz - Erlebe hautnah, wie Gott dich durch 
den Fußball gebrauchen möchte! 

Du liebst Sport und glaubst an Jesus? 
 Dann mach bei diesem Workshop mit! 

Hier geht es darum: 
Wie kann ich im Sport von Jesus erzählen? 
 Du musst dafür kein Profi sein. 
 Alles ist einfach erklärt, spannend und praktisch. 

Dich erwartet: 



• Berichte von Menschen, die das schon erlebt haben 
• Übungen: Wie rede ich mit meinen Mitspielern über den Glauben? 
• Und natürlich: Wir gehen gemeinsam kickern (Fußball spielen) 

 und probieren das Gelernte aus! 

Dieser Workshop macht Mut und zeigt dir: 
Auch im Sport kannst du ein Licht für Jesus sein! 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

3 

Titel: Mit Jesus in der Schule 

Gott will dich jetzt schon gebrauchen – auch in der Schule! 

Wir alle verbringen viel Zeit in der Schule, an der Uni oder bei der Arbeit. 
 Wir glauben: Gott möchte auch dort wirken – durch dich! 

In diesem Workshop überlegen wir gemeinsam: 

• Was will Gott an deiner Schule tun? 
• Was kannst du tun, damit andere von Gott hören? 
• Wie kannst du Gott in deinem Schulalltag zeigen? 

Wir helfen dir dabei, herauszufinden: 
Wie kannst du Gott an deiner Schule groß machen? 

Du bist nicht zu jung – Gott kann dich jetzt schon gebrauchen! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

7 

Titel: Mut zum Leben 

Dein Leben ist wertvoll und ein Wunder! 

In diesem Workshop kannst du mit uns entdecken: 
Wie besonders dein Leben ist. 

Du lernst spannende Dinge: 

• Wie ein Mensch in den ersten 9 Monaten im Bauch wächst. 
• Warum jedes Leben wertvoll ist – vom Anfang an. 



Wir sprechen auch darüber: 

• Welchen Wert das Leben in unserer Gesellschaft hat. 
• Warum es wichtig ist, Leben zu schützen. 

Sei dabei und rede mit uns über das Wunder des Lebens! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

25 

Titel: Die verborgenen Jahre Jesu 

Was hat Jesus gemacht, bevor er berühmt wurde? 

In der Bibel lesen wir viel über Jesu Geburt und später über sein Wirken. 
 Aber was war in den Jahren dazwischen? 

Diese Zeit nennt man die „stillen Jahre“. 
 Manche denken, in dieser Zeit ist nichts passiert. 
 Aber das stimmt nicht! 

In diesen Jahren ist etwas Wichtiges passiert: 
Glaube und Charakter werden in der stillen Zeit geformt. 
 Das gilt auch für dich! 

Deine stillen Jahre – Zeiten, in denen niemand viel von dir sieht – 
 sind keine verlorene Zeit. 
 Sie sind eine Vorbereitung auf Gottes Plan für dein Leben. 

Komm vorbei und finde heraus, warum auch deine „stillen Jahre“ wichtig 
sind! 

 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

34 

Titel: Menschenhandel und Zwangsprostitution 

Hinschauen, wo andere wegsehen – Menschenhandel und 
Zwangsprostitution in Deutschland 

In diesem Workshop erzählt eine Frau, die selbst betroffen war. 
 Du erfährst, wie schlimm Menschenhandel und Zwangsprostitution 
wirklich sind – auch hier in Deutschland. 

Wir lernen die Arbeit von „See the Unseen“ kennen. 
 Das ist ein Projekt von Weltbeweger Deutschland e.V. 
 Dort helfen Christen Menschen, die im Rotlichtmilieu leben. 

Wir sprechen auch darüber: 

• Wie begegnet Jesus diesen Menschen? 
• Was hat das Thema mit uns zu tun? 
• Wie können wir als Christen gut und gesund mit dem Thema 

Sexualität umgehen – so, wie die Bibel es meint? 

Ein Workshop, der bewegt, herausfordert und zum Nachdenken anregt. 
 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

48 

Titel: Warum (der christliche) Gott? 

Was hat Gott mit dem Sinn und Wert unseres Lebens zu tun? 

In diesem Seminar wollen wir zusammen entdecken: 
Warum der christliche Glaube wichtig für unser Leben ist. 

Wir schauen uns an, wie der Glaube an Gott unsere Identität und Hoffnung 
prägt. 
 Außerdem reden wir darüber, warum der christliche Glaube nicht nur 
schön klingt, 
 sondern auch glaubwürdig und wahr ist. 

Komm mit und finde heraus, was dein Leben wirklich wertvoll macht! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

51 

Titel: Dinokratie-Tour 

Dinosaurier und Demokratie für Jugendliche 

In diesem Workshop geht es um zwei spannende Themen: 
Dinosaurier und Demokratie. 

Du kannst an verschiedenen Stationen mitmachen. 
 Dabei denkst du über Gemeinschaft und Entscheidungen nach. 



Der Workshop passt gut zu Sommerfesten, Gottesdiensten oder 
Jugendtreffen. 
 Er hilft dir, spielerisch zu lernen, wie wir zusammenleben und wie 
Entscheidungen in der Demokratie funktionieren. 

Wir nutzen die Faszination für Dinosaurier, 
 um Vergleiche zur heutigen Zeit zu machen. 

So macht Lernen Spaß und du verstehst wichtige Dinge über Demokratie! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

36 

Titel: Social Media als Missionsfeld 

Wie kann ich auf Social Media von meinem Glauben erzählen? 

Komm zu diesem Workshop und finde es heraus! 

Laura und Marie sind Influencerinnen. 
 Sie machen Videos für Teensmag auf TikTok. 

Sie zeigen dir, wie du deinen Glauben online teilen kannst. 
 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

22 

Titel: Kreativ-Kreuz 

Wir basteln kreative Kreuze! 

Wir machen Kreuze aus Draht und vielen anderen Materialien. 
 Zum Beispiel aus Dingen aus der Natur oder aus Abfall. 

Entdecke deine Kreativität und mach mit! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

52 

Titel: Floraler Kopfschmuck 

Mach deinen eigenen Kopfschmuck aus Naturmaterialien! 

Du bastelst mit Blumen und anderen Dingen aus der Natur deinen 
Kopfschmuck. 
 Du suchst dir selbst aus, was dir am besten gefällt. 

Du bekommst Hilfe und Tipps von einer Fachperson. 

Mach mit und gestalte deinen eigenen, schönen Kopfschmuck! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

11 

Titel: Scouting/Casting HOPE STORYS 

Teile deine Hoffnung mit anderen! 

Im Videoprojekt „HOPE STORYS“ können junge Menschen ihre 
Geschichten über Hoffnung erzählen. 
 Du kannst deine Geschichte über Gott auf Social Media zeigen. 

Willst du deine Geschichte von Gott mit anderen teilen? 
 Dann komm zu diesem Workshop! 



Du lernst Leute aus dem Projekt kennen. 
 Du kannst hier deine Geschichte vorstellen. 

Vielleicht wirst du sogar eingeladen, ein Video von deiner Hope Story zu 
drehen! 

 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

 

 

 

 

10 

Titel: befähigt zu strahlen 

Für junge Frauen: Gemeinsam strahlen wie Töchter Gottes 

Wir sind eine Gruppe junger Frauen. 
 Zusammen wollen wir entdecken, wie Gott uns stark macht. 
 Er sieht uns als seine Töchter und möchte, dass wir in der Welt leuchten. 

Im Workshop sprechen wir über dieses Thema. 
 Dann machen wir eine kreative Aktion dazu. 

Mach mit und finde heraus, wie du für Gott strahlen kannst! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

39 

Titel: Perspektivwechsel: Spielend Nächstenliebe praktizieren. 

Spielerisch Inklusion erleben 

Wir erleben, wie Menschen, die anders sind, mitspielen können. 
Das geht ganz ohne viele Worte. 



So lernen wir, wie alle zusammen Spaß haben können. 
Wir machen Inklusion spielerisch möglich. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

44 

Titel: Rollstuhl - Parcours 

Rollstuhl-Parcours – probiere es selbst aus! 

In diesem Workshop kannst du im Rollstuhl sitzen. 
Du fährst einen kleinen Weg mit Hindernissen und Hürden. 

So bekommst du ein Gefühl dafür, 
welche Schwierigkeiten Rollstuhlfahrer im Alltag haben. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

 

Samstag ab 15:30 Uhr  
3 

Titel: Mit Jesus in der Schule 

Gott will dich jetzt schon gebrauchen – auch in der Schule! 



Wir alle verbringen viel Zeit in der Schule, an der Uni oder bei der Arbeit. 
 Wir glauben: Gott möchte auch dort wirken – durch dich! 

In diesem Workshop überlegen wir gemeinsam: 

• Was will Gott an deiner Schule tun? 
• Was kannst du tun, damit andere von Gott hören? 
• Wie kannst du Gott in deinem Schulalltag zeigen? 

Wir helfen dir dabei, herauszufinden: 
Wie kannst du Gott an deiner Schule groß machen? 

Du bist nicht zu jung – Gott kann dich jetzt schon gebrauchen! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

 

 

21  

Titel: Christen am Puls der Stadt - Salz und Licht 

Treffe Frank Heinrich 

Frank Heinrich war Leiter der Heilsarmee in Chemnitz. 
 Er war auch Mitglied im deutschen Bundestag. 
 Jetzt ist er Chef von „Gemeinsam gegen Menschenhandel e.V.“. 

Auf der Real Talk Stage erzählt er, was sein Glaube damit zu tun hat. 
 Er spricht über wichtige Fragen: 

• Wo gehörst du hin? 
• Wie kannst du deiner Stadt helfen? 
• Was bewegt dich? 
• Wie kannst du etwas verändern? 

Komm vorbei und hör ihm zu! 
 

 

 



Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

34 

Titel: Menschenhandel und Zwangsprostitution 

Hinschauen, wo andere wegsehen – Menschenhandel und 
Zwangsprostitution in Deutschland 

In diesem Workshop erzählt eine Frau, die selbst betroffen war. 
 Du erfährst, wie schlimm Menschenhandel und Zwangsprostitution 
wirklich sind – auch hier in Deutschland. 

Wir lernen die Arbeit von „See the Unseen“ kennen. 
 Das ist ein Projekt von Weltbeweger Deutschland e.V. 
 Dort helfen Christen Menschen, die im Rotlichtmilieu leben. 

Wir sprechen auch darüber: 

• Wie begegnet Jesus diesen Menschen? 
• Was hat das Thema mit uns zu tun? 
• Wie können wir als Christen gut und gesund mit dem Thema 

Sexualität umgehen – so, wie die Bibel es meint? 



Ein Workshop, der bewegt, herausfordert und zum Nachdenken anregt. 
 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

35 

Titel: True Love 

Wie finde ich den richtigen Partner? 

Fast alle Menschen wünschen sich eine besondere und glückliche 
Beziehung. 
 Aber der richtige Partner oder die richtige Partnerin kommt nicht einfach 
so vorbei. 

In diesem Workshop erfährst du: 

• Wie du den richtigen Partner fürs Leben finden kannst. 
• Worauf es wirklich ankommt bei einer guten Beziehung. 

Komm vorbei und lerne mehr! 
 

 



 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

49 

Titel: Einwände gegen das Christentum 

Zweifel sind erlaubt – gute Fragen auch 

Viele Menschen haben Fragen zum christlichen Glauben. 
 In diesem Seminar sprechen wir über solche Fragen und Zweifel. 

Wir schauen uns Aussagen an wie: 

• „Die Bibel wurde verändert.“ 
• „Alle Religionen glauben an denselben Gott.“ 
• „Die Wissenschaft hat Gott widerlegt.“ 

Wir prüfen diese Aussagen genau. 
 Und wir zeigen, warum diese Argumente nicht immer richtig sind. 

Komm vorbei und finde Antworten auf deine Fragen! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

57 

Titel: Beten wie Jesus?! 

Das Gebet von Jesus entdecken 

Wir schauen uns Texte aus der Bibel an. 
 Dabei geht es um das Gebet von Jesus. 

Wir sprechen über Fragen wie: 

• Was ist Gebet? 
• Warum beten wir, wenn Gott schon alles weiß? 
• Wozu beten wir? 
• Gibt es Grenzen beim Beten? 
• Wie betet man richtig? 



Wir wollen zeigen: 
 Gebet ist nicht schwer und macht keinen Druck. 
 Gebet hat eine besondere Kraft. 

Gemeinsam tauchen wir in die Welt von Jesu Gebet ein. 
 Und wir erleben Gemeinschaft beim Beten. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

58 

Titel: Missionale Ausstrahlung: Welchen Gott zeigen wir der Welt? | 
Missional Presence: What God are we showing the world? 

Deutsch: 

Für Christen ist es oft leicht, sehr beschäftigt zu sein. 
 Die Not ist groß, und man sagt: „Der Teufel schläft nie.“ 
 Warum sollten wir also schlafen? 

In diesem Seminar denkst du darüber nach: 
Was sagt dein Leben über den Gott, an den du glaubst? 



Dann schauen wir uns Bibeltexte an, die uns helfen, eine „missionarische 
Ausstrahlung“ zu bekommen. 
 Das heißt: unseren Glauben so leben, dass andere sehen, wie Gott 
langsam und liebevoll mit den Menschen geht. 

Tyler hat auf Jugendkonferenzen in ganz Europa gesprochen. 
 Er schreibt gerade seine Doktorarbeit über das Alte Testament. 

English: 

It is easy for Christians to be very busy. 
 The need is big, and people say: “The devil never sleeps.” 
 So why should we sleep? 

In this seminar, you think about: 
What does your life say about the God you believe in? 

Then we look at Bible texts that help us get a “missional presence.” 
 That means: living our faith so others see how God walks slowly and 
lovingly with people. 

Tyler has spoken at youth conferences all over Europe. 
 He is now finishing his PhD about the Old Testament. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr  

 

 

 

 

2 

Titel: Die Wohnungsnotfallhilfe zwischen Rechtsanspruch auf Hilfe und 
Fürsorge 

Lerne die Wohnungsnotfallhilfe in Chemnitz kennen 

In diesem Workshop erfährst du: 

• Wie viele Menschen keine Wohnung haben. 
• Was der Unterschied ist zwischen Obdachlosigkeit und 

Wohnungslosigkeit. 



• Wie Menschen wohnungslos werden können. 
• Welche Hilfe es für Menschen ohne Wohnung gibt. 
• Was Prävention bedeutet und wie sie hilft. 

Komm vorbei und lerne mehr über das wichtige Thema! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

8 

Titel: Psalmen singen 

Singen mit den Psalmen 

In diesem Workshop beschäftigen wir uns mit den Psalmen. 
 Das sind alte Texte, die schon König David gesungen hat. 

Die Psalmen helfen uns heute noch, wenn uns die Worte fehlen. 
 Es gibt kein Thema, über das sie nicht sprechen. 

Wir lernen keine Gesangstechniken. 
 Stattdessen probieren wir aus, wie man Texte spontan singen kann. 

So ein spontanes Lied kann uns und andere stärken und ermutigen. 

Wenn du gerne singst und dich mit den Psalmen beschäftigen möchtest, 
bist du hier richtig. 

Es gibt keine falschen Töne. 
 Jeder hat eine eigene Stimme, und Gott freut sich, wenn wir sie nutzen. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

10 

Titel: befähigt zu strahlen 

Für junge Frauen: Gemeinsam strahlen wie Töchter Gottes 

Wir sind eine Gruppe junger Frauen. 
 Zusammen wollen wir entdecken, wie Gott uns stark macht. 
 Er sieht uns als seine Töchter und möchte, dass wir in der Welt leuchten. 



Im Workshop sprechen wir über dieses Thema. 
 Dann machen wir eine kreative Aktion dazu. 

Mach mit und finde heraus, wie du für Gott strahlen kannst! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

39 

Titel: Perspektivwechsel: Spielend Nächstenliebe praktizieren. 

Spielerisch Inklusion erleben 

Wir erleben, wie Menschen, die anders sind, mitspielen können. 
Das geht ganz ohne viele Worte. 

So lernen wir, wie alle zusammen Spaß haben können. 
Wir machen Inklusion spielerisch möglich. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

 

 

 

 

 

44 

Titel: Rollstuhl - Parcours 

Rollstuhl-Parcours – probiere es selbst aus! 

In diesem Workshop kannst du im Rollstuhl sitzen. 
Du fährst einen kleinen Weg mit Hindernissen und Hürden. 



So bekommst du ein Gefühl dafür, 
welche Schwierigkeiten Rollstuhlfahrer im Alltag haben. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

Sonntag ab 13:30 Uhr 
 

56 

Titel: Festival-Chor Workshop 

Mach mit im C Festival-Chor! 

In diesem Workshop singst du zusammen mit anderen im Chor. 
 Wir üben zuerst gemeinsam auf dem Festival-Gelände. 

Wenn die Lieder gut klappen, gehen wir in die Stadt. 
 Dort singen wir für die Menschen in Chemnitz. 
 So machen wir den Menschen eine Freude – mit schöner Musik. 
 Und wir kommen mit ihnen ins Gespräch über unseren Glauben. 

Am Montag singst du mit dem Chor auch auf der großen Bühne beim 
Festival. 

Wenn du gerne singst und deinen Glauben zeigen willst – 
 dann bist du hier genau richtig! 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

59 

Titel: Chemnitz Clean Up 

Segne deine Stadt! 



Nach vielen Festivals liegt viel Müll herum. 
Das soll bei uns anders sein. 

Beim C Festival feiern wir Gott. 
Und wir helfen auch den Menschen, die Gott noch nicht kennen. 

Du kannst mit einem Müllbeutel und einem Greifer Müll in den Parks von 
Chemnitz aufsammeln. 
So wird Chemnitz nach dem Festival sauberer als vorher! 

Du hast zur Workshop-Zeit keine Zeit? 
Kein Problem! 

Du kannst dir jederzeit am Infopoint einen Greifer und Müllbeutel holen 
und mitmachen. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 

Titel: Chemnitz unseen — die Stadt blind erkunden 



Wie erlebt man eine Stadt ohne Sehen? 

Wir machen einen besonderen Stadtrundgang in der Chemnitzer 
Innenstadt. 

An besonderen Orten kannst du nicht sehen, sondern nur hören, fühlen, 
riechen oder vielleicht schmecken. 

Du findest den Weg mit einem Blindenstock und einer blinden 
Workshopleiterin. 
 Sie kennt fast jede Ecke in der Innenstadt. 

So kannst du selbst erleben, was Barrierefreiheit bedeutet. 
 Und wir sprechen über körperliche Behinderungen. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

 

6 

Titel: Entdecke die Power von Mentoring 

Lerne alles über Mentoring 

Mentorinnen und Mentoren vom Christlichen Mentoring Netzwerk helfen 
dir hier. 

Du lernst: 

• Was ist Mentoring? 
• Was bringt dir Mentoring? 
• Wo findest du einen Mentor oder eine Mentorin? 

Komm vorbei und erfahre mehr! 

 
 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

 

 

9 



Titel: Internationale Mission 

Bist du begeistert für deine Umgebung und fühlst, dass Gott dich für 
Mission in anderen Ländern ruft? 

Dann bist du hier genau richtig! 

Die Bibelschüler von der Message School of Evangelism aus Manchester 
kommen aus mehr als 10 Ländern. 

Sie erzählen aus ihrem Leben: 

• Wie Gott sie zur Bibelschule gerufen hat. 
• Wie Gott sie für die Mission gebraucht hat. 
• Wie Gott sie dadurch verändert hat. 

Freu dich auf spannende Geschichten, die dich begeistern werden! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

 

13 

Titel: Gottes Stimme hören 

Wie kann ich Gottes Stimme hören? 

Finde es bei diesem Workshop heraus! 

Im ersten Teil lernst du, was die Bibel über das Reden und Hören von Gott 
sagt. 

Im zweiten Teil machen wir praktische Übungen. 
 Wir tauschen uns in der Gruppe aus und denken darüber nach, wie man 
Gottes Stimme hört. 

Bring gern Oropax mit, damit du den Lärm vom Festival besser 
ausblenden kannst. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr  

19 



Titel: Shine On: Spread the Word 

Wie kannst du Jesus in deiner Schule bekannt machen? 

Wir zeigen dir, wie das ganz praktisch geht. 

Du lernst, wie du deinen Glauben im Schulalltag ehrlich und freundlich 
leben kannst. 

Gemeinsam denken wir uns Ideen aus, wie du mit deinen Mitschülern über 
Jesus sprechen kannst. 

Du lernst, wie dein Glaube in verschiedenen Situationen sichtbar wird. 

Komm dazu und lerne, wie du ein Licht in deiner Schule sein kannst! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

27 

Titel: Dein Reich komme 

Was bedeutet „dein Reich komme“? 

In diesem Workshop sprechen wir darüber, was das heißt. 

Wir schauen, was die Propheten im Alten Testament sagen. 
Wir hören, was Jesus und das Neue Testament über das tausendjährige 
Friedensreich von Jesus erzählen. 

Wir klären diese Fragen: 

• Wann kommt das tausendjährige Reich? 
• Wie wird das tausendjährige Reich sein? 
• Wer wird in das tausendjährige Reich kommen? 

Du bekommst eine Übersicht. 
Sie hilft dir, die verschiedenen Ereignisse der Endzeit in der richtigen 
Reihenfolge zu verstehen. 
So findest du den „Roten Faden“. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 



31 

Titel: Bei Safran-Eis und Tee: Junge Leute aus dem Iran erzählen über ihr 
Land 

Safran-Eis und Geschichten aus Iran 

Masoud Hashemi serviert Safran-Eis und Getränke auf der Terrasse 
seines Restaurants „Safran“. 

Er und junge Christen aus Iran erzählen von ihrem Land. 

Du kannst hören, wie es geflüchteten Christen geht. 

Außerdem kannst du neue Leute kennenlernen. 
 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr  

 

38 

Titel: Influenced by jesus 

Wie kannst du deine Kreativität für Jesus in Social Media nutzen? 

In diesem Workshop zeigen wir dir, wie du deine Social-Media-Seiten gut 
nutzen kannst. 

Du lernst, wie du die gute Nachricht von Jesus teilen kannst – ehrlich und 
echt. 

Wir sprechen darüber, wie du kreativ sein kannst – mit Posts, Videos oder 
Stories. 

Du erfährst auch, welche Gefahren es in Social Media gibt und wie du dich 
schützen kannst. 

Wenn du wissen willst, wie du als Influencer für Jesus aktiv sein kannst, 
bist du hier richtig! 

Außerdem ist die Band Nghtnday dabei. Freu dich drauf! 
 

 

 



Der Workshop geht bis 15:00 Uhr  

41 

Titel: Entdecke, was in dir steckt. 

Du hast viel Talent – entdecke es! 

Gott hat dir tolle Fähigkeiten geschenkt. 

In diesem Workshop lernst du dich besser kennen. 

Du machst einen Test, der zeigt, welche Gaben du hast. 

Du findest auch heraus, welcher Persönlichkeitstyp du bist. 

Der Workshop ist spannend, ehrlich und genau für dich gemacht. 

Komm vorbei und entdecke, was in dir steckt! 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

 

43 

Titel: Jüdische Menschen in Chemnitz verstehen. Stell du Fragen an 
Experten. 

Du bist herzlich eingeladen! 

Komm zu einer Gesprächsrunde mit: 

• Alexander Tsyterer, er arbeitet bei der jüdischen Gemeinde in 
Chemnitz und ist Chef der Jüdischen Allianz Mitteldeutschland 
(JAM). 

• Prof. Dr. Vladimir Shikhman, er unterrichtet Wirtschaftsmathematik 
an der TU Chemnitz und ist Mitglied im Netzwerk Jüdischer 
Hochschullehrender. 

Wir sprechen über das Leben von Juden in Chemnitz. 

Fühlen sich jüdische Jugendliche hier wohl? 

Du kannst viele Fragen stellen und mitreden. 

Dr. Nicholas Dreyer moderiert das Gespräch. Er setzt sich schon lange für 
den Dialog zwischen Christen und Juden ein. 

 
 



 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

46 

Titel: Let all the earth rejoice - Internationaler Worship 

Musik, neue Kulturen und Glauben entdecken 

Du magst Musik und willst mehr über andere Länder und Menschen 
lernen? 

Dann bist du bei uns richtig! 

Wir sind eine internationale christliche Gruppe von Studierenden vom 
Campus. 

Komm zu unserem Workshop mit Musik aus vielen Ländern. 

Triff neue Leute und erfahre, wie bunt der Glaube auf der Welt ist. 

Wir zeigen dir, wie die Bibel Vielfalt feiert und was das für dich bedeutet. 

Lass dich inspirieren – mit Musik, Glauben und guten Gesprächen. 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

51 

Titel: Dinokratie-Tour 

Dinosaurier und Demokratie für Jugendliche 

In diesem Workshop geht es um zwei spannende Themen: 
Dinosaurier und Demokratie. 

Du kannst an verschiedenen Stationen mitmachen. 
 Dabei denkst du über Gemeinschaft und Entscheidungen nach. 

Der Workshop passt gut zu Sommerfesten, Gottesdiensten oder 
Jugendtreffen. 
 Er hilft dir, spielerisch zu lernen, wie wir zusammenleben und wie 
Entscheidungen in der Demokratie funktionieren. 

Wir nutzen die Faszination für Dinosaurier, 
 um Vergleiche zur heutigen Zeit zu machen. 



So macht Lernen Spaß und du verstehst wichtige Dinge über Demokratie! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

29 

Titel: Die Bibel übersetzen? 

Wie schreibt man eine Bibel? 

Wie ist das, eine Bibel zu übersetzen? 
 Und wie macht man das überhaupt? 

In diesem Workshop triffst du den Übersetzer der Neuen Evangelistischen 
Übersetzung. 
 Er erzählt im Interview von seiner Arbeit. 

Erlebe, wie spannend Bibelübersetzung sein kann! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

 

55  

Titel: Mission heute - Gottes Liebe für die Welt 

„In dir muss brennen, was du in anderen entzünden willst.“ (Augustinus) 

Im Workshop vom Missionswerk WeltBeweger zeigen wir dir, wie man 
Gottes Liebe praktisch leben kann. 

Am Beispiel von unserem Projekt WorldChanger in Afrika (Tansania) 
erfährst du, 
 wie Menschen durch Liebe und Hilfe verändert werden können. 

Komm vorbei und lass dich ermutigen, selbst etwas zu bewegen! 
 

 

 



Der Workshop geht bis 15:00 Uhr  

 

 

 

 

 

62 

Titel: Wie Menschen durch den Sport Jesus kennenlernen - Warum Du und 
ein Ball die Welt verändern könnten! 

Du liebst Sport und glaubst an Jesus? 
 Dann ist dieser Workshop genau richtig für dich! 

In diesem Workshop geht es um Fragen wie: 

• Warum ist Fußball wichtig, wenn wir von Jesus erzählen wollen? 
• Wie kann ich als Christ in meinem Fußballverein leben? 
• Wie bringe ich die gute Nachricht von Jesus auf den Fußballplatz? 

Wir schauen uns zuerst an, was die Bibel dazu sagt. 
 Dann erzählen Menschen von ihren eigenen Erlebnissen. 
 Wir sprechen miteinander und machen uns Mut. 

Gemeinsam wollen wir herausfinden: 
Wie kann ich als Sportler einen Unterschied machen? 
Wie kann ich Jesus dort zeigen, wo Menschen zusammen Sport machen? 

Wenn du Sport und Glauben verbinden willst – sei dabei! 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

15 

Titel: Gedichte, Texte und Songs schreiben - Wie finde ich meine Sprache? 

Lerne, wie du Gedichte, Texte und Songs schreiben kannst 

In diesem Workshop zeige ich dir: 
 Wie du spannende Gedichte, Texte oder Lieder schreiben kannst. 

Ich helfe dir, deinen eigenen Stil und deine Sprache zu finden. 

Ich bin Dichter, Musiker und Prediger. 
 Ich teile meine Erfahrungen mit dir. 



Außerdem bekommst du einfache Tipps aus Sprache, Glaube und 
Philosophie. 

Komm vorbei und entdecke, was in dir steckt! 
 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

17 

Titel: Jesus Glaube und die Kunst 

Warum sehen Kirchen so aus, wie sie aussehen? 

In diesem Workshop erfährst du: 
Was bedeuten die Dinge in einer Kirche – wie das Kreuz, der Altar oder 
Bilder (Ikonen)? 

Du lernst, was Kirche mit Kunst zu tun hat. 

Nach dem Lernen wird es kreativ: 
Du darfst selbst ein kleines Kunstwerk machen, das deinen Glauben zeigt. 

Erlebe Kirche einmal anders – 
und spüre, wie Kunst deinen Glauben stärken kann. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

 

23 

Titel: Be Blessed & Beaded: Perlenarmbänder selber machen 

Perlenarmbänder basteln 

Wir basteln gemeinsam schöne Armbänder. 

Dafür benutzen wir bunte Perlen, Faden und ein bisschen Geschick. 

Du kannst das Armband beim Festival tragen – 
als Erinnerung an das C-Festival, 
um anderen von Jesus zu erzählen 
oder um deine Dankbarkeit zu zeigen. 



Mach mit und werde kreativ! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

 

30 

Titel: Theater spielen - Geschichten erzählen mit dem Körper 

Theater-Workshop: Körpersprache entdecken 

Du magst Theater oder hast Interesse daran? 
Dann bist du hier richtig! 

Theater hat viele Seiten. 
 In diesem Workshop schauen wir uns besonders die Körpersprache an. 

Du lernst: 
Wie du mit deinem Körper Gefühle und Gedanken zeigen kannst – 
auch ohne Worte oder Gesichtsausdruck. 

Mach mit und probiere aus, wie man auf eine andere Art „reden“ kann – 
ganz ohne viel nachzudenken. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

 

50 

Titel: Gläser gravieren 

Gestalte dein eigenes Glas 

In diesem Workshop kannst du ein Glas gestalten – 
für dich selbst oder als Geschenk für einen lieben Menschen. 

Du kannst aus verschiedenen Motiven auswählen, 
dir selbst etwas ausdenken 
oder ein eigenes Bild mitbringen (etwa 18 cm hoch). 



Der Workshop läuft die ganze Workshop-Zeit. 
Du kannst einfach vorbeikommen, wann es dir passt. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

 

32 

Titel: Hip Hop 

Hip-Hop tanzen mit Jesus 

In diesem Workshop tanzen wir zu christlicher Musik. 

Du lernst dabei Hip-Hop-Tanz und spürst gleichzeitig: 
Gott spricht auch durch Musik und Bewegung. 

Kavita ist Tanzlehrerin. 
Sie liebt Jesus und zeigt ihre Freude an Gott durch Tanzen. 

Mach mit und entdecke, wie Tanzen und Glaube zusammenpassen! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr  

 

24 

Titel: Big Tabata- das Fitnessworkout für alle 

Mach mit beim Sport-Workshop 

In diesem Workshop machen wir ein Training für den ganzen Körper. 

Wir benutzen kleine Sportgeräte und hören dabei Musik. 

Ein Sport-Profi zeigt dir alles und hilft dir dabei. 

Egal, ob du schon viel oder wenig Sport gemacht hast – 
du bist herzlich willkommen! 



 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

 

 

 

 

 

42 

Titel: Rollstuhlbasketball 

Mach mit beim Sport-Workshop 

In diesem Workshop machen wir ein Training für den ganzen Körper. 

Wir benutzen kleine Sportgeräte und hören dabei Musik. 

Ein Sport-Profi zeigt dir alles und hilft dir dabei. 

Egal, ob du schon viel oder wenig Sport gemacht hast – 
du bist herzlich willkommen! 

 

 

 

Der Workshop geht bis 15:00 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sonntag ab 15:30 Uhr 
59 

Titel: Chemnitz Clean Up 

Segne deine Stadt! 

Nach vielen Festivals liegt viel Müll herum. 
Das soll bei uns anders sein. 

Beim C Festival feiern wir Gott. 
Und wir helfen auch den Menschen, die Gott noch nicht kennen. 

Du kannst mit einem Müllbeutel und einem Greifer Müll in den Parks von 
Chemnitz aufsammeln. 
So wird Chemnitz nach dem Festival sauberer als vorher! 

Du hast zur Workshop-Zeit keine Zeit? 
Kein Problem! 

Du kannst dir jederzeit am Infopoint einen Greifer und Müllbeutel holen 
und mitmachen. 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 

Titel: Chemnitz unseen — die Stadt blind erkunden 

Wie erlebt man eine Stadt ohne Sehen? 

Wir machen einen besonderen Stadtrundgang in der Chemnitzer 
Innenstadt. 

An besonderen Orten kannst du nicht sehen, sondern nur hören, fühlen, 
riechen oder vielleicht schmecken. 

Du findest den Weg mit einem Blindenstock und einer blinden 
Workshopleiterin. 
Sie kennt fast jede Ecke in der Innenstadt. 

So kannst du selbst erleben, was Barrierefreiheit bedeutet. 
Und wir sprechen über körperliche Behinderungen. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 
14 



Titel: Eintauchen: Mehr tiefe mit der Bibel in deiner stillen Zeit 

Gott besser kennenlernen mit der Bibel 

Du möchtest Gott besser verstehen? 
 Gott hat uns die Bibel geschenkt. 
 In der Bibel stellt Gott sich vor. 

Manchmal ist es schwer, die Bibel zu lesen. 
 Oder man versteht nicht so viel. 

In diesem Workshop lernst du, wie du die Bibel gut lesen und verstehen 
kannst. 
 So kannst du Gott besser kennenlernen. 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

 

 

16 

Titel: Jesus in der Antike - ein hitstorischer Überblick 

Die Welt vom Neuen Testament 

In diesem Workshop lernst du, wie die Welt zur Zeit vom Neuen 
Testament war. 
Du bekommst einen Überblick über die alte Geschichte. 

Es gibt einen Vortrag mit Bildern und Gegenständen zum Anschauen. 
Danach kannst du viele Fragen stellen. 
Der Workshop-Leiter ist Experte für Geschichte, Theologie und 
Philosophie. 
Er hilft dir, deine Fragen zu beantworten. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

18 

Titel: Gebetszirkel  



Gebet mit 8 Stationen 

In diesem Workshop lernst du verschiedene Arten zu beten. 
Es gibt 8 Stationen zum Mitmachen: 

• Fürbitte 
• Bitte 
• Dank 
• Buße 
• Klage 
• Anbetung 
• Hören 
• Sein 

Am Anfang beten wir gemeinsam ein Eröffnungsgebet. 
Dann kannst du jede Station alleine ausprobieren. 
Du betest jeweils mit dem Thema von der Station. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

28 

Titel: Jesus im Alten Testament 

Jesus im Alten Testament entdecken 

In diesem Workshop lernst du eine Methode. 

Diese Methode hilft dir, die Texte vom Alten Testament besser zu 
verstehen. 

So kannst du sehen, wie die ersten Christen die Texte gelesen haben. 
 Damals gab es das Neue Testament noch nicht. 

Wir lernen, wie man Jesus im Alten Testament entdecken kann. 

So wird das Alte Testament spannend und nie langweilig! 
 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 



40 

Titel: Leiten wie Jesus - aber auf deine Art 

Führung mit Jesus 

Jesus hatte wichtige Regeln für Führung. 
Viele davon sind auch heute noch wichtig. 
In diesem Workshop lernst du, was du von Jesus über Führung lernen 
kannst. 
Du erfährst, wie du diese Regeln einfach in deiner Jugendgruppe oder 
deinem Team benutzen kannst. 
So macht Führung Sinn und passt zu dir. 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

 

 

 

 

 

43 

Titel: Jüdische Menschen in Chemnitz verstehen. Stell du Fragen an 
Experten. 

Du bist herzlich eingeladen! 

Komm zu einer Gesprächsrunde mit: 

• Alexander Tsyterer, er arbeitet bei der jüdischen Gemeinde in 
Chemnitz und ist Chef der Jüdischen Allianz Mitteldeutschland 
(JAM). 

• Prof. Dr. Vladimir Shikhman, er unterrichtet Wirtschaftsmathematik 
an der TU Chemnitz und ist Mitglied im Netzwerk Jüdischer 
Hochschullehrender. 

Wir sprechen über das Leben von Juden in Chemnitz. 

Fühlen sich jüdische Jugendliche hier wohl? 

Du kannst viele Fragen stellen und mitreden. 

Dr. Nicholas Dreyer moderiert das Gespräch. Er setzt sich schon lange für 
den Dialog zwischen Christen und Juden ein. 



 
 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

47 

Titel: Entdecke dein Frau sein 

Jung und weiblich – und was nun? 
In diesem Seminar mit Sarina findest du heraus, welche Erwartungen und 
Unsicherheiten du als junge Frau hast. 
Du machst den ersten Schritt, um dich selbst besser zu verstehen und 
anzunehmen. 
Sarina ist Gestalttherapeutin und Coach. 
Sie bringt ihren Glauben in ihre Arbeit mit ein. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

53 

Titel: Vaterschaft …. Gott als Papa kennenlernen! 

Hast du gute Erfahrungen mit deinem richtigen Vater gemacht oder eher 
nicht? 
Kannst du Gott als deinen Papa annehmen? 
Und was bedeutet das für dein tägliches Leben? 
Sven Wenzel (Chef von Message Deutschland e.V.) erzählt von seiner 
schwierigen Familie und seiner schweren Zeit mit seinem Vater. 
Er erzählt auch, wie Gott als himmlischer Papa sein Leben stark verändert 
hat. 
Sei gespannt! 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 



60 

Titel: Let's C - Entdecke neue Möglichkeiten  

Weißt du noch nicht genau, was du nach der Schule machen willst? 
Oder willst du wissen, welche christlichen Firmen und Gruppen es hier in 
der Nähe gibt? 
Dann komm zu uns! 
Du kannst Missionare, Theologen und andere spannende Menschen im 
Gespräch erleben. 
Höre persönliche Träume und coole Geschichten. 
Lerne tolle Leute kennen. 
Vielleicht findest du auch einen Platz für ein FSJ oder ein Studium! 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

 

 

 

 

 

12 

Titel: Makramee Schlüsselanhänger basteln zum verschenken 

Hier kannst du mit Makramee schöne Schlüsselanhänger basteln. 
Du kannst sie Freunden oder deiner Familie schenken. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

30 

Titel: Theater spielen - Geschichten erzählen mit dem Körper 

Theater-Workshop: Körpersprache entdecken 



Du magst Theater oder hast Interesse daran? 
Dann bist du hier richtig! 

Theater hat viele Seiten. 
 In diesem Workshop schauen wir uns besonders die Körpersprache an. 

Du lernst: 
Wie du mit deinem Körper Gefühle und Gedanken zeigen kannst – 
auch ohne Worte oder Gesichtsausdruck. 

Mach mit und probiere aus, wie man auf eine andere Art „reden“ kann – 
ganz ohne viel nachzudenken. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

33 

Titel: Biblelettering 

Möchtest du auf kreative Weise einen Bibeltext entdecken? 
Vielleicht möchtest du auch deine eigene Bibel bunt gestalten. 
Dann komm zu diesem Workshop! 
Du suchst dir einen Bibeltext aus und gestaltest ihn mit verschiedenen 
Materialien und Techniken. 
So lernst du den Text ganz neu kennen. 
Du kannst auch mitmachen, wenn du keine eigene Bibel hast. 

 

 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 



 

37 

Titel: Live Podcast mit Und Hopp 

„Und Hopp“ ist ein Podcast von Matthias, Jacob und Felician. 
Sie machen Spaß und bringen dich zum Lachen – egal ob auf dem Weg 
zur Schule, bei der Arbeit, beim Kochen oder Aufräumen. 
Sie sprechen über wichtige Themen und Aktuelles. 
Du kannst bei der Live-Aufnahme einer Podcast-Folge dabei sein. 
Es gibt auch coole Challenges, bei denen du mitmachen kannst. 

Wenn du Lust hast, sei dabei! 
 

 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

 

24 

Titel: Big Tabata- das Fitnessworkout für alle 

Mach mit beim Sport-Workshop 

In diesem Workshop machen wir ein Training für den ganzen Körper. 

Wir benutzen kleine Sportgeräte und hören dabei Musik. 

Ein Sport-Profi zeigt dir alles und hilft dir dabei. 

Egal, ob du schon viel oder wenig Sport gemacht hast – 
du bist herzlich willkommen! 

 

 



 

Der Workshop geht bis 17:00 Uhr 

 
 
 

 

 

 

 


